

園だより

令和5年9月号 発行 星城こども園
 令和5年度 No.6 TEL 44-2314 Fax 44-2318
 象潟町小滝字舞台64-2
 明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>
 E-mail seijyons@myojo.or.jp



例年に無い猛暑に見舞われた8月が過ぎましたが、今後も厳しい残暑が予想されます。
 御魂祭りを終え、子どもたちの活動や行事も実りの秋に向かってさらに活発になっていきます。雪の組は、特別保育の「オータムキッズデー」を控え、一つのことを成し遂げるという共通の目標を持って活動する中で、自分の思いの伝え方や、他者の思いの汲み取りが発揮される良い機会だと捉えています。さらに、園外に出て活動する体験は、園内には無い社会のルールを理解し触れる事で、就学後の生活に繋がると考えております。

また、今年は新しい試みとして、10月に明星こども園との合同運動会を計画しております。これは、地域の子ども数が少なくなり行事の持ち方を検討している中で、明星福祉会の利点を活かし、両園の交流を広げさらに深めるという目的があります。

今後も新型コロナウイルスの扱いが5類に移行した事で、世情に合わせた新しい形を、職員で意識し、今年度の運動会のように、これまでの行事や保育内容を見直し、新たに挑戦をしていく中で、より良い教育・保育を展開してまいります。

(副園長 今野真洋)

<星城こども園 保育目標>

○健康で明朗活発な子どもを育てる ○豊かな情操と安定した情緒を育む ○自分で考え、行動できるように援助する

9月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎夏の疲れが出やすい時期なので、一人一人の体調に合わせてながら、ゆったりと過ごせるようにする ○身近な環境に興味を持ち、見たり、触れたりして探索活動を楽しむ(1歳児) ○走る、跳ぶ、登るなど全身を使った運動遊びを楽しむ(2歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎季節の変化に応じた保健的で安全な環境のもとで、快適に生活できるようにする ○友達と一緒に体を動かしたり、力を合わせたりしながらいろいろな運動遊びを楽しむ(3・4歳児) ○目的をもって様々な活動に取り組み、自分の力を十分に発揮し達成感を味わう(5歳児)



9月の行事予定 < 職員の動静 >



日	曜日	行事	日	曜日	行事
9/1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	敬老の日
4	月	英語で遊ぼう 	19	火	
5	火		20	水	英語で遊ぼう 職員会議
6	水	保護者会役員会(18時30分～) にかほ保育園園内研修会見学(高力参加)	21	木	9月生まれの誕生会 にかほ市教育・保育アドバイザー来園
7	木		22	金	県幼保推進課中堅教諭等資質向上研修(横山参加) にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月)
8	金	にかほ市3歳児健診 (R2年2月・3月生まれ)	23	土	秋分の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月		26	火	
12	火		27	水	職員園内研修
13	水	避難訓練 にかほ市2歳児歯科健診(R3年4月・5月生まれ)	28	木	
14	木		29	金	
15	金	オータムキッズデー	30	土	

9月15日(金)オータムキッズデー・・・7月に予定していた年長児の特別保育をこの日に変更して行います。

<10月の行事予定>

- 10月4日(水)就学予定児童健康診断・・・雪の組の就学前の健診です。雪の組のご家庭に教育委員会から案内が送付されます。
- 10月7日(土)星城・明星合同運動会・・・詳細については別紙にて後日お知らせ致します。
- 10月13日(金)にかほ市敬老式(雪の組)
- 10月20日(金)嘱託医による内科健診
- 10月28日(土)にかほ市文化祭発表部門出演(雪の組)



おしらせ



＜星城・明星合同運動会のお知らせ＞

日時 10月7日(土) 午前9時～11時頃まで
場所 きさかた体育館



※全園児を対象に行います。

※詳しいご案内は、別紙にてお知らせします。

保育のひろば



＜クラス表記について＞

ことり組…0・1歳児 花の組…2歳児
星の組…3歳児 月の組…4歳児
雪の組…5歳児

御魂まつり盆踊り

8月10日(木)に御魂まつりを行いました。今年は、連日の猛暑の為に屋内での開催となりました。

雪の組による散華の後、星・月・雪の組が礼拝を行い、副園長から御魂まつりやお盆についてのお話を聞きました。盆踊りは「まごころ音頭」と「やさい音頭」を踊りました。雪の組がお家の方と一緒に威勢よく太鼓を打って盛り上げてくれる中、浴衣や甚平を着た友達が輪を作り、元気に踊りました。最後は、お家の方も積極的に踊りの輪に入って踊ってくれて大いに盛り上がりました。

保護者会主催の縁日ごっこも大盛況でした。保護者会役員の皆様には、準備や片付けなどにご協力頂き、ありがとうございました。参加して下さいました保護者の方からは、連絡帳を通し、「お祭りの雰囲気を楽しませてもらってよかった」「もらったライトを夜の散歩で使っています」などの感想が寄せられました。子どもたちからも「楽しかった」「本物(食べ物)で嬉しかった」と喜びの声が聞かれました。



8月のお誕生会

8月22日(木)に8月の誕生会を行いました。

8月生まれのお友達はいませんでしたが、お楽しみタイムで「夏の運動会」と題し、紅白に分かれて園庭で水を使った運動会ごっこをして楽しみました。水のトンネルをくぐってかけっこをしたり、金魚すくいのポイをバトン代わりに「金魚すくいリレー」をしたりし、子どもたちは、体に水がかかると「気持ちいい」と歓声をあげながら走っていました。

次は10月の運動会！みんなで張り切っています。



この日のおやつは畑の野菜を使った「夏野菜ピザ」でした。園のトマトやナスかぼちゃものっていてボリューム満点のピザでした。みんなに「おいしいね」と好評でした。



＜結婚のお知らせ＞

当園の副園長である今野眞洋が7月に結婚いたしました。いつまでも笑顔の絶えない家庭を築いていってください。末永くお幸せに！



避難訓練

8月24日(木)に風水害を想定した避難訓練を行いました。保育者が拡声器で危険を知らせると、子どもたちは素早く反応し、担任のもとに集まり、指示に従って避難しました。避難後には風水害に関する紙芝居を真剣に見ていました。特に雪の組の子どもたちは、ニュースなどで大雨や台風などの情報を見聞きしているようで集中して話を聞いていました。



職場体験

8月30日(水)から3日間、象潟中学校の2年生2名が来園し、職場体験をしました。

卒園生ということで顔見知りの子ももいて、積極的に声をかけて触れ合ったり、一緒に水遊びをしたり、園内の掃除、玩具の消毒など保育の仕事を経験しました。子どもたちはお姉さんたちに一緒に遊んでもらいとても喜んでいました。



水遊びを楽しみました

猛暑が続いた8月でしたが、天気や気温を見て、星・月・雪の組は園庭に設置した簡易プールで、花・ことり組はビニールプールで温水遊びをしました。子どもたちは「早く入りたいな」、「今日プール入れるんじゃない？楽しみだな」などと保育者と会話をし、プールに入る事をずっと心待ちにしていました。自分から進んで着替えをし、準備体操をしてから約束を守って遊ぶ事が出来ました。徐々に水に顔を付けられるようになったことを喜んで、ワニ泳ぎをして遊んだり、水しぶきに歓声を上げるなど暑い時期を気持ちよく過ごしました。ご家庭での健康表の記入や水遊び後の洗濯などにご協力頂き、ありがとうございます。



ラキュー(パズルブロック)作品

星・月・雪の組ではLaQ制作が盛んです。4月当初はお花など平面的な作品が中心でしたが、得意な友達に教えてもらったり、解説書を自分で読み解いたりして、徐々に立体的な作品を組み立てられるようになりました。

9月1日号の広報にかほ「ちびっこアーティスト」に雪の組の作品と一緒に掲載されます。お楽しみに！

